



## Bernard parle trop !

Il y a un homme. Il s'appelle Bernard. Il n'est pas jeune mais il n'est pas très vieux non plus. Il a quarante-cinq ans exactement. Bernard n'est pas beau, il est moche. Il a un gros nez rouge et il a une grande bouche aussi. Malheureusement, Bernard n'a pas de belles dents, il a des dents moches ! Bernard a un gros nez et une grande bouche mais il a des petits yeux noirs.

Heureusement, Bernard a de très beaux cheveux noirs. Il a les cheveux épais, ondulés et longs et quelquefois il porte une natte. Mais malheureusement, il a une grosse tête et des oreilles d'éléphant.

Bernard est vraiment moche et en plus, il a des poils dans les oreilles et dans le nez. Heureusement, il a un beau corps et il est musclé. Bernard n'a pas un beau visage mais il a un beau corps.

Bernard a un problème, il habite avec sa mère et il parle trop. Il parle tout le temps. Bernard parle tout le temps de football. C'est ennuyeux !

La mère de Bernard aussi parle tout le temps. Elle parle tout le temps de n'importe quoi. Alors Bernard parle de football et sa mère le laisse tranquille. Bernard a aussi un ami qui s'appelle Nicolas. Nicolas a un beau visage mais il n'a pas un beau corps. Il est petit.

Un jour, Bernard et Nicolas vont au cinéma à pied. Bernard parle un petit peu de football à Nicolas. Bernard et Nicolas regardent un film intellectuel au cinéma. Il regardent un film sur Thomas Wolfe.

Après le cinéma, Bernard et Nicolas vont à une fête. Bernard et Nicolas sont volontaires. Ils enseignent le français volontairement à des immigrés dans une association. L'association a organisé une fête pour les professeurs volontaires et les immigrés et Nicolas et Bernard vont à la fête à pied. Bernard parle d'une immigrée arabe qu'il aime. Elle est aveugle donc elle ne peut pas voir Bernard. Elle ne sait pas que le visage de Bernard est



moche. Quand Bernard parle français, elle touche la bouche de Bernard et elle aime la grande bouche de Bernard !

Après le cinéma, Bernard et Nicolas vont à la fête de l'association à pied. Ils marchent doucement parce qu'ils ne veulent pas arriver trop tôt à la fête. Ils marchent doucement et ils parlent du film qu'ils ont vu au cinéma.

Il y a un étudiant dans la classe de Nicolas qui est comme Thomas Wolfe dans le film. Il est très excité comme Thomas Wolfe.

Bernard parle aussi de l'étudiante aveugle dans sa classe qui s'appelle Yasmine. Il est amoureux d'elle. Bernard est amoureux de Yasmine parce qu'il la fait rire. Yasmine est timide et travailleuse et elle ne rit pas beaucoup alors Bernard aime quand elle rit et Yasmine aime que Bernard la fasse rire. Bernard aussi est timide et travailleur. Ils se ressemblent.

Yasmine est à la fête et elle s'assied à côté de Bernard. Mais Bernard ne l'embrasse pas parce qu'elle est musulmane et donc Bernard doit aller doucement. Ils ne dansent pas non plus. Mais finalement, ils vécurent heureux et eurent beaucoup d'enfants.

~ FIN ~